

glieder der Freien Deutschen Jugend, die jungen Wissenschaftler, die jungen Schriftsteller, die jungen Künstler werden besonders gefördert. Die Schul- und Lehrbücher sollen auf die Höhe der fortgeschrittenen Wissenschaft gebracht werden. Zum erstenmal in der deutschen Geschichte sollen die Errungenschaften der Kultur den Massen des Volkes vermittelt werden. (Lebhafter Beifall.)

Der Fünfjahrplan basiert auf den freundschaftlichen Beziehungen und der wirtschaftlichen Zusammenarbeit mit der Sowjetunion und den Ländern des Friedensblockes. Die Zugehörigkeit der Deutschen Demokratischen Republik zur großen Familie der friedliebenden Staaten ermöglicht uns den Neuaufbau aus eigener Kraft, die Verhinderung jeder Abhängigkeit und Verschuldung gegenüber imperialistischen Mächten, die Sicherung gegen die Krisenwirkungen, die aus den Ländern ausstrahlen, wo das Finanzkapital herrscht.

Der Fünfjahrplan wird durch einen nicht dagewesenen Aufschwung der Friedenswirtschaft und des kulturellen Lebens die demokratische Ordnung in der Deutschen Demokratischen Republik weiter festigen. Damit wird zugleich der Kampf für ein einheitliches, friedliches, demokratisches Deutschland verstärkt.

Der Fünfjahrplan wird der Arbeiterschaft und Bevölkerung Westdeutschlands das leuchtende Beispiel sein, wie das ganze deutsche Volk ohne imperialistischen Marshallplan, ohne Besatzungsstatut, ohne anglo-amerikanische Militärgouverneure leben kann, wenn es sein Leben auf der Grundlage einer friedlichen und fortschrittlichen demokratischen Ordnung aufbaut und die Grundgesetze der Planwirtschaft anwendet.

Die Politik der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik erbringt vor dem ganzen deutschen Volke den Beweis, daß alle Lebensfragen des deutschen Volkes lösbar sind, wenn das Volk selbst bestimmt und nicht die anglo-amerikanischen Gouverneure und ihre Lakaien, die unfähige Adenauer-Clique. (Beifall.)

Der Fünfjahrplan ist der große Plan der friedlichen Arbeit zur Erreichung eines besseren Lebens des schaffenden Volkes. In Westdeutschland dagegen wird die Qualitätsproduktion von den anglo-amerikanischen Konkurrenten gedrosselt, und unter dem Deckmantel